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与野本町児童センター①（6月5日,6日）

 先週から、あんまり成長していないような気が・・・。追肥はしたけど、やはり昨年の
土のままだったのが影響しているのかも。

 ６日にネットをつけました。きちんとは固定していないけど、当面は大丈夫かと。

 ネットの設置が、成長に結び付けば・・・。そろそろ摘心！（忘れてました）。
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与野本町児童センター（6月5,6日）②

 こちらはだいぶ勢いが感じられる。やはり、土のせいかな・・・。

 こちらもネットを設置。長いネットを使ったので、下の方は折り返してみました。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（6月6日）

 何となく、あまり変わり映えがしない感じ。やはり、昨年と同じ土のせいか・・・。

 来年は、土づくりにもこだわってみようかと。だんだんと、園芸にはまっていきそうな
予感。

 プランターに敷いた藁は、いい感じ。大分土の乾燥を防げていると思います。

 来週こそは、ネットを設置します。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（6月12日）

 この日は父母会だったので、二階に入らせてもらいました。ドイトで材料を買って、網
を設置。もうちょっと上手に作製できればよかったけど。台風に耐えられるのか？

 雑草に絡んでいたけど、意外に成長は順調。もう花がいくつか咲いていた。実もつい
ていた！

 プランターを移動するときに、図らずも摘心・・・。
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与野本町児童センター①（6月13日）

 順調に成長していて、花芽もかなり見られました。

 わきめも大分出てきて、実もかなり期待できそう。はみだす茎を網に誘導しました。

 もちろん、容赦なく摘心！かわいそうな気もしますが、わきめに期待！

 虫に食われた後も、結構ありました。
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与野本町児童センター②（6月13日）

 勢い的には、他の場所のプランターと同じくらい。土への懸念は杞憂だったか。

 ここは、午前中しか日が当たらないため、その点は心配。

 摘心はしました。勢いは悪くないので、立派なカーテンにはなってくれるのではない
かと。ただ、少し成長にばらつきがありそう。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（6月19日）

 天候がゴーヤにとってよかったせいか、かなり元気になり、茎も元気欲よく茂ってい
ました。

 先週設置した網は、何とか無事でした。

 カナヘビがいました。一緒にいた娘は、平気みたい。

 去年見つけたヒメノコカメテントウが来ていました。
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与野本町児童センター①（6月19日）

 こちらも順調に伸びていました。

 雌花は少ないけど、それでもしっかりついていました。

 思い切り摘心しました。網に絡まない茎も多いので、なるべく茎に寄せました。
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与野本町児童センター②（6月19日）

 これまで見たこともないくらい大きな葉が茂っていました。全体もかなり順調。

 実の赤ちゃんもしっかり。かなり早いですが、収穫が楽しみです。

 センターの館長先生も喜んでくれました。
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与野本町児童センター②（6月25日）

 仕事で長期出張に出てしまったため、小学3年の娘に写真を撮ってもらいました。
写っているのは同級生のようです。ご時勢なので、申し訳ないですが、お顔だけは
わからないようにさせてもらいました。

 ゴーヤの方は順調に大きくなっているようです。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（6月26日）

 こちらも娘に撮ってもらいました。

 写真で見る限り順調な様子。だいぶ大きな実もなっているようです。

 他の雌花もしっかり咲いていて、一安心です。あとは、網が心配なくらい。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（7月3日）

 前回の記録からあまり日数がたっていませんが、だいぶ葉が茂り、緑のカーテンら
しくなってきています。

 実も順調に成長しているようです。
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与野本町児童センター①（7月5日）

 学童保育前のゴーヤについては、娘への

指示が徹底しなかったようで、あまり記録

を取れてもらえてませんでした。

 写真から見る限り、立派なカーテンになっ

ているようです。

 実もなっているといいですが。
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与野本町児童センター②（7月5日）

 こちらの方は、きちんと記録をとってくれたようです。

 こちらも立派な緑のカーテンに。花もたくさん、実もたくさんなっているようです。
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与野本町児童センター①（7月9日）

 前回とあまり変わりは内容に見えますが、

非常に元気な様子は伝わってきます。

 ただし、あまりゴーヤは取れていないという

情報も。確認します。



27

与野本町児童センター②（7月9日）

 写真自体はあまり変わらないかもしれませんが、それぞれ成長しているようです。

 娘も写っていましたが、顔は隠させていただきます。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（7月10日）

 こちらも成長しているようですが、なんとなく、網のほうが元気がない気がする！

 実はたくさんなっているようです。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（7月18日）

 かなり元気がなくなっている気がします。高温かつ雨の降らない日が続いていたせ
いか？

 実もなっていますが、しおれている様子。

 一番下に、獲り損ねた実がありました。こちらは、種回収用に。
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与野本町児童センター②（7月19日）

 センターがお休みの日に写真を撮りに行ったので、撮影は少しだけ遠慮させていた
だきました。

 花もたくさん咲き、実もいくつか成っているようです。

 ここまでくると、さすがに摘心をする気にもならなくなってしまいます。それほど元気
という意味です。
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与野本町児童センター①（7月24日）

 結局、２週間記録が飛んでしまいました。
 プランターに近いところは、少し元気がない感じもありますが、全体はとても元気。最
近は雨も降っているようですし、センターや学童保育の先生方も、大分気に掛けて下
さっているので、本当にありがたいです。

 最近は追肥もしていただいたとのこと。ジュピターの方も、肥料不足かもしれません。
 実の方も、それなりに収穫できているようです。
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与野本町児童センター②（7月24日）

 館長先生の方で、追肥をしていただいたとのこと。そう言われれば、少し迫力に欠け
る気もしますが。私以上に、気に掛けていただいているたまものです。

 実は、大分とっていただいたとのこと。また、実は、夜に水分を吸収するので、朝採り
がよいと教えてくれた方がいたとのこと。いろいろなところに知恵があるのを実感しま
した。

 来年は、地植えにして、もっと広くしても良いとのありがたいお話しをいただきました。
結構壮観になるかもしれません。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（7月24日）

 先週同様、実はなっていて、雨が降ったせいかしおれてはいないけど、葉の方は明
らかに元気がない。緑のカーテンの黄色信号です。

 やはり肥料の問題か。撮影の翌日に、肥料を投入しました。間に合えばいいので
すが。

 先週の黄色い実が、やはり種に。実の形は跡形もなかったですが、たくさんのしっ
かりした種がありました。もちろん回収しました。
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与野本町児童センター①（7月31日）

 写真の見た目は先週からあまり変わりは内容に見えますが、勢いはかなりあります。
 学童保育の先生のお話では、今年は暑いので、あまり実がならないのではとのこと。
確かに、実をつける余裕がないほど暑いです。

 これまでの収穫が８本ほど。少し涼しくなれば、増えてくるのでは。
 本当に気にかけていただいてありがたいです。
 こちらも、来年はプランターを大きくし、数も増やして拡大を図らせていただきます。
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与野本町児童センター②（7月24日）

 こちらも元気ですが、少し勢いが欠ける気がします。思い当たるのが、プランターあた
りの株数。①の方は２株ですが、こちらは３株。欲張りすぎかも。

 実の数はこちらのほうが多そう。東向きなので、少し涼しめなのかも。過酷な夏であ
ることには変わりはないのですが。

 とはいえ、こちらも気にかけていただいたおかげで、かなり順調です。うれしい限りで
す。
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•児童クラブ「新都心ジュピター」（7月24日）

 先週に比べると、少し葉の色に元気が出てきた気がしますが、まだまだです。
 こちらは、水遣りの中心がどうしても雨になるので、プランターではやはり厳しいかと。
 さらに困ったことに、二階の網をつけているひもの１本が切れてしまったようです。早め
に補強したいのだけど、スケジュールがあいません。苦しいところです。

 ４株中、１株は、途中で茎が折れてしまい、枯れてしまっています。残りの３株に頑張っ
てもらいたいところ。

 翌朝、許可をもらい、ゴーヤを応援する思いをこめ、周りの草刈もしてみました。
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